



キラキラ笑顔

合い言葉 「自分から進んで『笑顔』で行動する」

明けまして おめでとうございます
今年もよろしくお祈りします

後期後半がスタートしました。子供たちは、冬休みをそれぞれ楽しく過ごしたことでしょう。しかし、元日から、石川県能登半島での大地震、2日の飛行機事故など、悲しくなるできごともありました。熊本地震を体験した者として、心を寄せずにはいられません。そのような出来事も心にとめながら、残り3ヶ月を次の学年に向けて頑張っていこう、という話をしました。

内容は、「可能性は、無限大」（蒲島知事のメッセージ）をもとに、そのために、「まず、行動を変えよう」「行動が変われば、心が変わる」「心が変われば、習慣が変わる」となりたい自分の可能性を伸ばしてほしいと伝えました。

児童の「後期後半（今年）の目標」発表では、1・3・5年の代表の児童3人が、堂々と発表してくれました。



1年代表の岡松さんは、「大きな声で発表したい。字を丁寧に書きたい。持久走で最後まで頑張りたい。そして、新1年のお手本になれる2年生になりたい。」と堂々と発表しました。

3年生代表の塚本さんは、「分数の分母と分子を間違わないように気をつけたい。バランスよく漢字を書きたい。皿洗いや洗濯たみをし、家族の一員として協力したい。」と頼もしい発表でした。

5年生代表の竹下さんは、「発表と友だちの手助けをしたい。目を見てあいさつをしたい。そして、最上学年としての6年生へ成長したい。」と力強い発表をしました。

一人一人の可能性を信じ、全職員で取り組みたいと思います。今年もどうぞご支援よろしくお願いいたします。

地域とつながるプロジェクト大成功

～「アール・ブリュット・三中校区作品展」～

12月に実施した5年生による取組が大成功に終わりました。主体的な活動として企画・運営ができました。作品提供の方もその姿をととても喜ばれていました。子供たちの力は、素晴らしいです。緑ヶ丘地区協議会、地域の皆様、三中の美術部の皆さんご協力ありがとうございました。



1・2・3月の主な行事予定

1月

- 9日(火) 冬休み明け集会・5時間授業
- 11日(木) 学力充実
- 17日(水) 児童集会(給食)
- 18日(木) 「熊本の心」公開授業(午前)
- 19日(金) 学級費集金日・クラブ
- 25日(木) 性に関する講話(5年)学力充実
- 26日(金) 持久走大会・クラブ
- 30日(火) 栄養教諭講話(2・3校時)

2月

- 1日(木) 三中入学説明会(6年)
- 7日(水) 全校集会
- 8日(木) 新入生体験入学
- 9日(金) クラブ活動(3年生見学) 特別支援学級お別れ会
- 14日(水) 児童集会(保健)
- 15日(木) ありがとう集会・第5回学校運営協議会
- 14・16日(金) 学級費集金日
- 21日(水) 児童集会(運営引継)
- 22日(木) 授業参観・学級懇談・PTA講演会
- 29日(木) 振替休業日(3/2分)

3月

- 2日(土) ふるさとウォーク(午前)
 - 6日(水) 全校集会
 - 19日(火) 6年修了式
 - 21日(木) 卒業式
 - 22日(金) 1年～5年修了式
 - 25日～春休み 28日(木) 退任式
- ※都合により、変更もあります。

児童の見守りサービス

実証実験

位置情報を活用した「児童の見守りサービス」の実証実験が、緑ヶ丘小学校で行われます。お子さんが、下校時間を過ぎても家に帰ってこない、どこにいるかわからないなど心配された経験がありませんか？

(実証実験の内容)

- ①現在地や行動履歴の確認、通学路外にでたことのお知らせ
- ②欠席・遅刻・早退に関する学校への届出連絡をスマホからできる

(実証実験協力の同意回答)

令和6年1月28日まで延長です。

(実証実験期間)

令和6年2月5日～2月9日の5日間
お尋ねは、荒尾市スマートシティ推進室です。

第4回学校運営協議会

児童の取り組みや成長を共有

12月に第4回学校運営協議会を開催しました。5年生は、「三中校区作品展・アール・ブリュット展」について、6年生は、「みどりまつり」と「魅力ある修学旅行」を振り返って発表しました。委員さんから、「現在、世界で戦争が起きていることについてどう感じていますか？」と質問され、6年生が、「日本は、日本国憲法で戦争をしないということで平和が維持されているが、戦争で関係のない子供、老人などが犠

牲になっている。自分たちが、学校で勉強できることが当たり前だと思っているが、本当は当たり前ではないということを感じて、暮らしたい。」と答えました。協議会の皆様の温かいご支援により、子供たちの成長を感じます。ありがとうございます。

「熊本の心」公開授業

参観ありがとうございました。

1月18日は、全学年による「熊本の心」公開授業を行いました。参観ありがとうございました。懇談会がないので、おじいちゃん、おばあちゃんに来てもらってもよかったなと感じた参観でした。各学年、心を育てるための勉強を頑張りました。

